



～地域連携アクティブ教室～

▲9月18日(月) アボカドを地域おこしに生かそうと、本校2年生がアボカドを使った加工品を考える授業が行われました。

錦江クリーンアップ作戦



10月1日(木)地域貢献の一環として、本校生徒と職員で錦江町の国道沿い歩道の清掃活動を行いました。

普段は意識していなかった草の量に驚きながらも、少しずつ綺麗になっていく様子に全員が笑顔で時間いっぱい取り組み、集めた草の量はゴミ袋30袋分になりました。

職場体験学習報告会・模擬面接

9月28日(月) 7月に行われた2年生職場体験学習の報告会が行われ、それぞれ自分の進路に応じてホテルや販売、保育、公務員などさまざまな事業所で学んだことの体験発表をしました。また、3年生による就職模擬面接が行われました。先輩方のしっかりとした様子を見て進路実現に向けて早めの取組が必要だと改めて感じたようです。



交通安全呼びかけ運動

9月28日(月) 秋の全国交通安全運動の一環として、本校の生徒会役員とクラス風紀委員が、錦江警察署や錦江地区協会のご協力をいただき、交通安全のチラシやしおりをドライバーに配布しました。

このしおりは本校書道部が作成したもので、交通安全への思いが込められていました。

